

麻雀部

# 麻雀大会

## 麻雀部 塩田 国 之

### 麻雀大会

2018年最初の大会を五反田の禁煙雀荘で行いました。メンツは、田中先生、斎藤先生、福田先生、倉田先生、私の5名です。

#### 第1回戦

第1回戦は少し遅く来た倉田先生が抜け番。第1回戦は、途中いろいろ和了があったものの、オーラスを迎えた時には斎藤先生が微差のトップ目となっていました。

しかし、オーラス7巡目に、銀座のセレブ麻雀教室に通っている田中先生からリーチ。リーチを受けて斎藤先生が「これはまくられる展開」とこぼすと、その言葉通り田中先生がツモってトップとなりました。

#### 第2回戦

第2回戦は私が抜け番。第2回戦は福田先生が東2局にメンタンピン一発自摸イーペーコーの跳満を和了するなど、好調に和了を重ね、序盤からリードを広げました。田中先生が東ラスに2件リーチをかいくぐってホンイツ中南ドラ3の跳満を和了して追うも、福田先生がオーラスにタンピン三色ドラドラを和了して逃げ切り、トップを奪取しました。

#### 第3回戦

第3回戦は田中先生が抜け番。斎藤先生と倉田先生と私は、ビールを頼み始めました。その隙をついてか、福田先生が好調を持続し、上がりを重ねます。

福田先生を負うのは斎藤先生。斎藤先生と福田先生とのマッチレースとな

り、最後は、大幅リードを奪って斎藤先生がトップを奪取しました。

#### 第4回戦

第4回先生は福田先生が抜け番。斎藤先生と倉田先生と私が、N杯目のビールを頼むと、田中先生が「よう飲むのう」とおっしゃっていました。酔拳のおかげか、私が好調に上がりを重ねられました。



図1 麻雀中の図。トップ目でドラ三含みの好調な仕掛け。ただ、よく見ると1牌足りない？

謎の仕掛けがあったものの、楽しく和了することができ、私が第4回戦を制しました。田中先生が2着。

#### 第5回戦

倉田先生が所用のためお帰りになり、残りのメンツで第5回戦を行いました。

夕飯に近い時刻となり、磯辺焼きなどを食べながら、もちろんビールも飲みながら打ちました。

私が好調さをキープし、第5回戦を制しました。

#### 優勝は田中先生！

トップ1回、2チャ3回の田中先生が優勝となりました。2着は福田先生です。第4回戦までは福田先生がトップを走っていたのですが、最後1回で田中先生が逆転したようです。

表1

	田中	斎藤	福田	倉田	塩田
1	42	9	-17		-34
2	10	-64	82	-28	
3		58	5	-18	-45
4	2	-23		-40	61
5	11	-38	-26		53
計	65	-58	44	-86	35

#### オープン戦

大会後にはオープン戦を行いました。

オープン戦では、斎藤先生と田中先生が1回ずつトップを取りました。トップ2チャだった斎藤先生がオープン戦を制しました。

表2

	田中	斎藤	福田	塩田
1	-50	78	-4	-24
2	37	5	-15	-27
計	-13	83	-19	-51

今回もビールを飲みながらおおよそ6~7時間楽しく打つことが出来ました。部長の威厳を見せつけられず、残念でした。次回以降には部長の威厳を取り戻せるよう頑張りたいと思います。

\* \* \*

麻雀部では新入部員を随時募集中です。もちろん女性・初心者の方、経験等を問わず大歓迎です。いろいろ情報交換もできるし楽しいですよ。麻雀部では、麻雀中は完全禁煙で、禁煙雀荘を使っています。次回以降、参加ご希望の先生がおられましたら、ぜひ御一報ください！

創成国際特許事務所

塩田 国之

E-mail: k-shiota@sato-pat.co.jp